

Une conversation avec D^r Raed Alhusayen

Membre du conseil consultatif médical | Contributeur à la chronique
« Un spécialiste vous répond », magazine *À Pro peau*



D^r Raed Alhusayen, MBBS, MSc, FRCPC

Dermatologue, Sunnybrook Health Sciences Centre
Chercheur associé, Sunnybrook Research Institute
Professeur adjoint, University of Toronto

Pourquoi vous êtes-vous engagé dans l'ACPD?

En tant que dermatologue spécialisé dans l'hidradénite suppurée (HS), je me suis d'abord portée volontaire auprès de l'ACPD pour contribuer à l'amélioration de la vie des personnes atteintes de cette maladie invalidante. Grâce à ma collaboration initiale avec l'ACPD sur le rapport [Marqué pour la vie : Bilan 2020](#) (un rapport national de l'expérience des patientes et patients qui vivent avec l'HS), j'ai acquis des connaissances inestimables sur les expériences vécues par les personnes atteintes d'HS et j'ai été en mesure de fournir des recommandations significatives pour améliorer leurs soins et leur soutien.

Pourquoi aimez-vous faire du bénévolat pour l'ACPD?

Le bénévolat au sein de l'ACPD me permet de redonner à la communauté et d'apporter mon soutien aux personnes atteintes d'affections cutanées. Grâce à mon travail au sein de l'ACPD, je peux partager mon expertise et mes connaissances avec les patientes et patients ainsi que leurs familles, en les aidant à mieux comprendre et prendre en charge leurs affections cutanées. Il est vraiment gratifiant de voir les répercussions positives que mes contributions peuvent avoir sur la vie des autres, et je suis honoré de faire partie d'une équipe aussi dévouée et passionnée.

Pourquoi recommanderiez-vous de s'engager dans l'ACPD?

J'encourage les autres à s'impliquer dans l'ACPD parce que l'Alliance offre une occasion unique de faire une réelle différence dans la vie des personnes touchées par les affections cutanées. En devenant bénévole au sein de cette organisation, vous pouvez contribuer à la sensibilisation aux problèmes de santé de la peau, apporter un soutien aux patientes et patients ainsi qu'à leurs familles, et plaider en faveur de meilleurs soins et de meilleures options de traitement. De plus, le bénévolat au sein de l'ACPD peut être enrichissant sur le plan personnel, car il permet aux personnes d'entrer en contact avec d'autres bénévoles qui partagent la même passion de venir en aide aux personnes dans le besoin. Dans l'ensemble, je pense que s'impliquer dans l'Alliance canadienne des patients en dermatologie est un excellent moyen d'avoir un effet positif sur le monde et de contribuer à une cause qui compte vraiment.